
商学院召开北京工商大学校友会商学院校友分会成立大会 

（本报讯 记者 杨帆）北京工商大学校友会商学院校友分会成立大会于 2009 年 7 月 11

日 9：00 在阜成路校区东区礼堂举行。出席此次大会的领导有北京市教育工委副书记、商学

院首任书记唐立军教授、我校党委副书记卢思锋、我校副校长谢志华教授、张耘教授、我校

校庆办主任张晓磊老师、我校校友会办公室主任王嘉彦老师等。 

我院杨院长杨有红在欢迎辞中首先对校友代表们的到来表示热烈的欢迎，在介绍了我院

的发展情况后，他在讲话中表示希望争取到校友们更多的支持以实现商院人的愿景，为我院

创造出更加辉煌的明天。 

在王嘉彦老师宣读了我院校友分会批准成立书后，校友代表们鼓掌通过了《北京工商大

学校友会商学院校友分会章程》和《北京工商大学校友会商学院校友分会理事会建议名单》。

在热烈的掌声中，我校党委谢志华副校长为校友分会授牌，我院校友分会正式成立。 

我校校庆办主任在致辞中提到，校友们的支持是我院发展的动力，他对所有为学院发展

作出贡献的校友们表示感谢。同时他表示希望校友们能够在百忙中抽出时间看看母校的网

页、打打母校电话，向其他校友宣传母校校庆活动，填写好校友登记表以方便联系与查看，

对母校校庆提出建议。 

87 企管班宋葛龙代表校友致辞，他表示要感谢母校培养了大家，感谢母校给了大家这

样的机会，他希望校友间师生间能够长相思长相忆，希望母校能够辉煌发展。李殿富老师代

表老教师老领导讲话，激情迸发的讲话赢得了校友们的阵阵掌声，他表示校友会架起了校友

们联络感情的桥梁，让大家找到了自己的家。他希望我校能够重振学风校风，发挥友情、同

学情、师生情，相互支持、相互发展。在提出希望的同时，李老师也对校友会工作的一些不

足之处提出了意见。 

最后，卢思锋书记为校友们作了生动的讲话，他将我院特点总结为“两多两大三高”，

即规模最大、名气最大、奖最多、荣誉最多、高考录取成绩最高、毕业生收入最高、获得荣

誉最高。从老商院与轻工学院合并到新校区的建设，卢书记回顾了我校发展历史并对我校现

状作了介绍。对于明年 6 月 12 日我校校庆的相关事宜，卢书记也作了简要说明。他希望校

友之间可以广泛联络、利用校友资源促进大家共同发展、为校友多做好事、为学校建设多做

贡献，希望大家能多回母校看看，相互促进、共同发展。 

在阵阵掌声中，校友会圆满落下了帷幕。校友会是大家联络感情的桥梁，是大家相互沟

通的纽带，相信，我院校友分会的成立一定会为商学院的校友们提供一个相互联络沟通交流

的大平台，大家将以此相互促进相互发展。相信在广大校友的支持下，我院也一定会建设得

更加美好。 


